

Página: 1

1/1

# Atribuyen hackeo a 'mantenimiento'

EDUARDO CEDILLO

Sin especificar fechas, el Oficial Mayor del Congreso de la Ciudad de México, Reynaldo Baños, afirmó que la caída del portal de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) se debe a un mantenimiento del sitio web.

"Se resguarda, porque continuamente le damos mantenimiento a los servidores y a esa información que es acervo, porque data desde los tiempos de la Asamblea. Entonces, son archivos muy robustos que deben estar siempre atendidos y dándoles mantenimiento", dijo el funcionario.

El miércoles, REFORMA publicó que archivos de la ALDF en sus 30 años de historia no están disponibles debido a un error en la página web de la institución por un presunto hackeo.

El bloqueo de esta información resultó problemática para la bancada de Acción Nacional, quienes requerían de archivos históricos con el objetivo de elaborar productos legislativos. Encontraron un bloqueo en los servidores y negativas de la administración para brindar la información.

José Luis Nieves, asesor del PAN, solicitó la información, pero se le argumentó que no se encontraba fisicamente disponible y que, al no tener acceso a la página web de www.aldf.gob.mx, no había posibilidad de consulta.

"Lo primero que hicimos fue preguntar en sistemas y nos dicen que la hackearon, que quizá la Oficialía Mayor podría saber. La Oficialía Mayor nos (dijo) que ellos no tienen acceso a la página, que no había manera de que ellos pudieran tener la posibilidad de acceder y que no saben los motivos. Es decir, nadie se hizo responsable de la existencia de la página", explicó Nieves.

El Oficial Mayor enfatizó

que ni la pagina ni la información de la Asamblea Legislativa se encuentran extraviadas. Sin embargo, no hay un acceso público para una consulta abierta por la web.

"La página siempre ha estado activa, si acaso, algunos archivos que se encuentran en desarrollo o en mantenimiento. Sí, los fines de semana se encuentran fuera, pero de lunes a viernes está al público en general", apuntó el Oficial.

de la Asamblea se encuentra, hasta ayer por la noche, fuera de servicio.

Sin embargo, la página

Posteriormente, el Oficial Mayor afirmó que el portal se encuentra fuera de la web, pero que puede ser consultado localmente desde computadoras del Congreso.

### ¿Con mejoras?

El Oficial Mayor aseguró que el portal web de la ALDF está en mantenimiento y que por eso se "cayó":





Página: 17



# La caballada del PAN chilango para San Lázaro

**EL UNIVERSAL** 

:::: Nos platican que entre el grupo que mandará el Partido Acción Nacional para pelear por las diputaciones federales, con distritos



Federico Döring

locales en la Ciudad de México, está el hoy líder de los blanquiazules en el Congreso capitalino, Federico Döring, quien será el candidato a ocupar una curul en San Lázaro en el distrito 15 federal, conocido como el más panista de todos, pues está en el corazón de la alcaldía Benito Juárez. Mientras, otros azules que van por su reelección

son Jorge Triana, Héctor Saúl Téllez y sin militancia Margarita Zavala. Así se va pintando la caballada.

# Y en el PRD, alistan el regreso de Nora Arias al Congreso local

:::: Entre los ajustes, ahora, nos cuentan que la presidenta del PRD en la Ciudad de México,



Nora Arias

Nora Arias, está preparando su regreso al Congreso de la Ciudad de México, pues se prevé que encabece la lista de candidatos vía plurinominal al recinto de Donceles y Allende. También nos dicen que el dirigente nacional, Jesús Zambrano, anunció lo que ya le habíamos adelantado en este espacio: que Karen Quiroga será la candidata de la alianza

a Iztapalapa y que Alessandra Rojo de la Vega va en la fórmula 2 al Senado de la República por la CDMX. ¿Cómo lo ve?

### Para el PRI, así quedó el panorama en la CDMX y Edomex

158 cm<sup>2</sup>

:::: En las listas que ayer se revelaron nos afirman que el dirigente del PRI en la Ciudad de México, Israel Betanzos, amarró un lugar en las listas de



Israel Betanzos

candidatos plurinominales para ir a la Cámara de Diputados, por la cuarta circunscripción. También va el diputado local Fausto Zamorano. Mientras, en el Estado de México, la excandidata del PRI-PAN-PRD, Alejandra del Moral, va anotada en la lista de representación proporcional para llegar a San Lázaro, y la actual presidente del tricolor mexiquense,

Ana Lilia Herrera, está en la lista, también de plurinominales a la Cámara Alta. Todos movieron sus piezas con miras a 2024.



 $276 \text{ cm}^2$ 

Página: 19

1/1



### Pasa factura Ernestina al PRI

 El líder priista tenía que cumplir y dio la orden de ir en contra.

Quienes creían que los panistas serían los únicos afectados por la negativa de ratificar a **Ernestina Godoy** como fiscal de la Ciudad de México por cuatros años más se quedaron cortos, pues obligaron también al PRI a hacer *ajustes* en sus candidaturas.

Para todos estaba claro que en la próxima Legislatura del Congreso capitalino, los presidentes locales del PRD, **Nora Arias**: del PAN, **Andrés Atayde**, y del PRI, **Israel Betanzos**, serían los coordinadores de sus respectivas bancadas en Donceles.

Además de haber sido compañeros en la séptima y última Legislatura de la Asamblea del entonces Distrito Federal, los tres llevan varios años en el armado de la Alianza X la Ciudad, que será el frente que busque derribar a Morena en la capital.

Tenía toda lógica, pues se conocen a la perfección y se procuran entre ellos, sobre todo **Betanzos** a **Nora**, pero el hecho de que el dirigente local del PRI no le haya podido cumplir a **Claudia Sheinbaum** con el apoyo de su bancada a **Ernestina**, obligó a moverlo.

Es público que, tanto Israel como el secretario adjunto del tricolor nacional, Armando Tonatiuh González Case, habían sido presionamos por la Fiscalía de la CDMX que encabezaba Godoy, para que le ayudaran a conseguir la mayoría calificada necesaria para su ratificación.

Ambos tienen carpetas abiertas, pero las usan como amenazas para tenerlos sometidos, y

cuando en el gobierno vieron que los tricolores no iban a ir con ellos, le metieron un calambre a **González Case**, al ejecutarle una orden de presentación por un supuesto delito de trata.

Entre la bancada priista se comentaba que **Betanzos** tenía un acuerdo con **Martí Batres** para que no tocaran a la dirigencia, a cambio de que al menos una parte de la bancada votará a favor o se ausentara, y el dictamen de **Ernestina** pasara.

Pero no pudo cumplir con el trabajo, pues para que se mantuviera el Frente opositor a nivel nacional, el PAN puso como condición que fueran juntos contra la fiscal carnal, que había emprendido una persecución contra los albiazules.

Y como a nivel nacional los panistas le pagaron muy bien a **Alejandro Alito Moreno**, incluso con candidaturas al Senado en estados tan azules como Yucatán, el líder priista tenía que cumplir y dio la orden de ir en contra. Al quedar desactivado, **Betanzos** tuvo que aceptar que fuera excluido de sus aspiraciones para coordinar su bancada en la CDMX, y fue enviado a una plurinominal a la Cámara de Diputados.

No es que le haya ido mal, pues al menos tendrá fuero, pero en San Lázaro será uno más entre 500 y sus posibilidades de hacer *bisnes* y fortalecer su presencia en la capital quedarán mermadas.

El líder local también estaría pagando la alianza que tenía con el alcalde de Cuajimalpa, **Adrián Rubalcava**, hoy fuera del partido. **Ernestina**, quien dijo que iba a estar en las calles para ir en contra de los panistas —¿alguien la ha visto?— les está pasando factura.

### **CENTAVITOS**

Dicen que quien no acaba de superar la derrota que le infringió su primo Alejandro Armenta para la candidatura de Puebla es el líder de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro, Ignacio Mier. Y es que, por un lado, habla de lealtad a Morena y, por otro, trata de dinamitar al partido que le dio poder. Nacho conformó en Puebla el Instituto para la Transformación, que fue la base de su estructura de campaña —pagada con recursos públicos—, y puso como presidente a Iván Galindo, quien opera abiertamente con el PRIAN poblano. En el centro de operaciones de Sheinbaum ya tomaron nota.

Ernestina, quien dijo que iba a estar en las calles para ir en contra de los panistas les está pasando factura.



El Heraldo de México Sección: País 2024-01-26 01:44:32

206 cm<sup>2</sup>

Página: 10

1/1



En las listas para las candidaturas al Congreso huele a reciclaje. Se premia la lealtad, mucho más que la experiencia y los resultados



n las listas para las candidaturas al Congreso no hay mucho de nuevo. Huele a recicloje. La clase política no se reinventa. Son los mismos. Los diputados de hoy, serán los senadores de mañana. Y al revés. Los partidos reparten entre los suyos las candidaturas. Los dirigentes se aseguran

un lugar para ellos y sus incondicionales. Se premia la lealtad, mucho más que la experiencia y los resultados. El mérito está más en la obediencia que en la capacidad.

Revisemos las listas. La alianza PAN-PRI-PRD ya tiene sus definiciones. De entrada, los presidentes de los tres partidos se regalaron un pase directo al Senado. Cómo dejar pasar la tentación de auto premiarse. **Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano** encabezan las listas en sus respetivos partidos. Para que no quede duda de quién manda. Seguro cada uno coordinará a su respectivo grupo parlamentario. No hay sorpresas. No tenía por qué haber sorprendidos.

En el reparto, que no es más que un dedazo, aparecen nombres ya muy vistos.

En el PAN, regresa del exilio **Ricardo Anaya**, por ejemplo; repite **Lilly Téllez**. En el PRI, vuelve

> Manlio Fabio Beltrones y permanece el eterno líder de la CTM Carlos Aceves del Olmo, que pasó de noche seis años por la Cámara alta; ahí sigue Carolina Viggiano, esposa de Rubén Moreira, quien repetirá en la Cámara de diputados. En el PRD, además de Zambrano, la secretaria general del partido, Ariadna Díaz,

también encontró acomodo.

Para San Lázaro, Josefina Vázquez Mota, Kenia López, Francisco García Cabeza de Vaca y Jorge Romero encabezan listas. En el tricolor, Sylvana Beltrones brinco del Senado para ceder su escaño a su papá. Ahí se encontraría con Alejandra del Moral y hasta Aurelio Nuño, a quien colocaron en una posición poco cómoda.

Eso en el Frente, pero en la 4T será casi lo mismo. En Morena, los primeros lugares irán para quienes se supeditaron al poder de **Claudia Sheinbaum**; el resto serán sorteados en una tómbola. En el PT ni las formas cuidan. Una camarilla suele repartirse el postel, tanto o más como ocurre en el Partido Verde, donde los mismos brincan de un lugar a otro.

Y si alguien piensa que MC es distinto, no le pierde la trayectoria al dueño del partido, **Dante Delgado**, que indudablemente aterrizará en una posición de privilegio, como el escaño que hoy tiene.

Poco de novedad, Los mismos de siempre. Caras ya conocidas. Casi nada de nuevo.

OFF THE RECORD: Las listas traen consigo un adiós: el de Beatriz Paredes. Se va sin nada. No hubo candidatura ni en el Senado ni en cámara de diputados... ¿Y la convocatoria para elegir al Fiscal de la CDMX? ¿Se la van a guardar los diputados del Congreso capitalino hasta después de la elección? ¿No urge tener un Fiscal autónomo que tenga legitimidad, y no solo un encargado de despacho?

M.LOPEZSANMARTIN@GMAIL.COM / @MLOPEZSANMARTIN

El mérito está más en la obediencia que en la capacidad

